



CARLIN
LUXURY REAL ESTATE

7 Pièces

130 m²

Réf. 4032

1 000 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous invitons à découvrir cette authentique villa provençale, idéalement située dans un environnement calme et préservé, à l'abri des regards et à proximité des commodités ainsi que des plages des Issambres. Bénéficiant d'une agréable exposition sud-ouest, la propriété se compose de 6 chambres, 1 salle de bains et 5 salles d'eau, offrant confort et intimité à ses occupants. La villa s'ouvre sur de nombreux espaces extérieurs : terrasses, loggias et une vaste ramade végétalisée, parfaite pour profiter pleinement de la douceur du climat méditerranéen. Une belle piscine de 9 x 4 m, entourée ...

We are delighted to present this charming authentic Provençal villa, ideally located in a peaceful and preserved setting, completely private and close to the local amenities and beaches of Les Issambres. South-west facing, the property offers 6 bedrooms, 1 bathroom and 5 shower rooms, providing both comfort and privacy. The villa opens onto a variety of inviting outdoor spaces, including terraces, loggias and a large lushly planted pergola, perfect for enjoying the gentle Mediterranean climate. A beautiful 9 x 4 m swimming pool, surrounded by spacious sun terraces, completes this exceptional ...

CARLIN LUXURY PROPERTIES

9 Bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

